

Las drogas adulteradas producen pérdida de visión

Alicante (Europa Press). El doctor Rafael Barraquer Comte, oftalmólogo, ha afirmado en el congreso de la Sociedad Española de Oftalmología que se celebra en Alicante: «Los adulterantes utilizados por los traficantes de droga y las mezclas de heroína con otros fármacos utilizados por los mismos adictos para alargar sus dosis presentan unas alteraciones vitreoretinarias secundarias que perjudican al ojo y dificultan la visión».

«Es un tipo de anemia —dijo—, en la que los glóbulos rojos se mantienen rígidos y no permiten la conducción de la sangre. A este fenómeno se le ha denominado «retinopatía por talco», sobre todo en los Estados Unidos, donde se ha visto este problema con más frecuencia».

«Hay personas —continuó— que machacan pastillas pensadas para tomar por la boca y hacen una disolución para inyectársela. Pero estas sustancias llevan un componente insoluble, como puede ser el talco, que al introducirse en la vena produce las embolias y otros trastornos que repercuten en todo el organismo».

Finalmente, el doctor Rafael Barraquer precisó: «Nosotros sólo hemos aplicado esto al ojo, pero creemos que las complicaciones son generales para el riñón, pulmones y cabeza, porque el talco es como si fueran unas pequeñas piedrecitas que no hay forma de que se disuelvan en la sangre por más que se calienten. Entonces llega un momento en que alcanzan tal tamaño que tropiezan con una rama y no pasan. La investigación se basa en hechos reales, aunque no falta la experimentación programada para buscar el modelo experimental con conejos u otros animales. Y a partir de ahí, vamos analizando en el ser humano las características comunes que se presentan».

PLUMA DE MEDIANOCHE

De amores zoológicos y otras cosas

La Coruña (Por Luis Caparrós). Habían regresado de París los dos concejales coruñeses que fueron a ver si se traían de la mano, al Festival de Cine de La Coruña, a la dulcemente otoñal Brigitte Bardot, sin que tan glamuroso objetivo pudiera cumplirse, y ya nos estamos inventando otro hermanamiento viajero, que esta vez tiene tintes noruegos. Nuestro Municipio, pues, se improvisa hermanos en los cinco continentes y si unas veces viajamos a Recife, otras nos vamos a ir a Oslo, porque el caso es ir a alguna parte, dada la innegable vocación turística —Fosa Atlántica incluida— que demuestran nuestros peripleros ediles. Viaje este último a París que se aprovechó para tratar del famoso y tan controvertido tema de los vertidos radiactivos, cuya indudable trascendencia se irrealizó en los afanes de protagonismo que caracterizaron las reiteradas giras marineras de todos los «Xurelos», «Pleamarres» y «Arosas» que por el Atlántico hubo, con alcaldes melodramáticos a bordo, concejales testimoniales y algún periodista más o menos afín a la ideología enroladora de las tales embarcaciones.

El caso es que no vino Brigitte Bardot y bien que lo sentimos, dadas las intensas, incansables, indesmayables gestiones que está promoviendo, a niveles concejales, el Festival de Cine de La Coruña, que no sé cómo se lo arreglarán los Ayuntamientos de Cannes o de Venecia para hacer los suyos.

Precisamente Brigitte Bardot se está caracterizando, en su dorada madurez, por sus actuaciones en defensa de los animales irracionales, después de una juventud en la que tanto amó, también, a los racionales. Para suerte de ellos, por supuesto.

Brigitte ha pedido a todos sus compatriotas algo que tiene mucha tradición en Francia: que cese el consumo de carne de caballo. En su campaña de ahora ha hecho declaraciones como ésta: «Es increíble que el hombre coma carne de caballo. ¿Por qué no hace lo mismo con su perro, su gato o su abuela?».

Marginando el detalle de ternura que supone por parte de la ex-diva el comparar a la abuelita de toda la vida con el gato o el perro de la casa, lo que uno se pregunta es si Brigitte habrá sido tan consecuente en su vida como para respetar tanto al caballo o a la foca como a la vaca o al cordero; al ro-daballo o a la perdiz.

Hay una forma de amar a los animales que se detiene ante algunos de ellos que más o menos son tan criaturas de Dios como los otros. San Francisco de Asís, consideraba tan hermanos suyos a la vaca como a la araña, al caballo como al piojo, a la mariposa como a la tarántula.

Estos son los peligros de ciertas actitudes muy condicionadas por el auditorio. Es decir, aquellos que viven más de cara a la galería que de cara a su propia conciencia.

Y perdonen ustedes que en esta disquisición me haya ido desde el tema de los hermanamientos ciudadanos al de los hermanamientos zoológicos. Al fin y al cabo con racionalidad o sin ella, todo queda en una cuestión de animales.

Un sacerdote, acusado de colaborar con ETA

Madrid (Efe). El alcalde de la localidad navarra de Garralda, el párroco de Barvete y un mecánico y un ganadero, asimismo navarros, fueron detenidos el pasado día 14 por fuerzas de la Guardia Civil adscritas al Mando Único de la Lucha Contraterrorista, según una nota facilitada por el MULC.

Se trata de Miguel José Barberena del Río, nacido y domiciliado en Garralda (Navarra), de 24 años, alcalde de dicha localidad. Está presuntamente relacionado con ETA, organización para la que ha realizado funciones como «mugalarí», pasando de España a Francia y a la inversa diversos comandos ilegales, entre ellos el denominado «Naparra».

Antonio Alemán Abaurrea, nacido en Murillo (Navarra) y vecino de Aoiz, de la misma provincia, ganadero, de 25 años, también está presuntamente implicado con la organización terrorista por esconder en su domicilio, en el verano de 1980, al etarra, entonces huido y actualmente en prisión, Ignacio Pidal Velasco.

Martín José Iribarren Amizcoz, natural y vecino de Aoiz (Navarra), mecánico, de 25 años, es presunto colaborador de ETA, como «mugalarí». En varias ocasiones ha proporcionado refugio en

su domicilio a terroristas etarras que estaban siendo buscados por la Policía.

José María Alemán Zabaleta, nacido en Leiza (Navarra) y domiciliado en Pamplona, de 37 años, sacerdote, párroco de Berbete (Navarra), que ha captado para la organización terrorista a varios jóvenes y ha colaborado con la misma en el paso de frontera de etarras. Ocultaba diversa documentación relacionada con la organización terrorista ETA, de utilidad para la misma.

El juez central de instrucción ha ordenado que los cuatro detenidos ingresen en prisión.

Más detenciones

San Sebastián (Europa Press). Cinco personas fueron detenidas en las últimas horas en distintas localidades de Guipúzcoa, trasladadas a la comisaría de Policía de Vitoria, donde, al parecer, se les ha aplicado la ley antiterrorista.

En Mondragón Koldo Ibaridos Javier Arenaza, Koldo Ibarguren y Antonio Iturbe Abasolo, hermano del dirigente de ETA Militar «Txomin». En Eibar y en el barrio donostiarra de Inchaurredo la Policía detuvo, respectivamente a Leonardo Iriarte y César Rojas Zapata.

Concedida la extradición de un ex-agente de la CIA

Madrid (Europa Press). La Audiencia Nacional ha accedido a la extradición a su país del ex-agente de la CIA George Gregor Korkala, que había solicitado el Gobierno de los Estados Unidos.

La extradición ha sido concedida «condicionando su entrega a la asunción, por el Estado requerente (Estados Unidos), del compromiso formal de someterle a un

nuevo enjuiciamiento, en el que sea oído con todas las garantías que conceda el derecho norteamericano».

Korkala está condenado por un tribunal del sur de Nueva York a la pena de 53 años de prisión, y en la sentencia se dice que deberá cumplirla en su totalidad. La condena estadounidense estuvo motivada por tráfico de armas.

ENRIQUE RODRIGUEZ

Especialista en Anestesia - Reanimación

TRATAMIENTO DEL DOLOR

Cita: Telfs. 273607 - 222579
Consulta: Avda. Arteijo, 3 - 2.º D. La Coruña.

(C.S.P. 2.243-R)

CIRUGIA ESTETICA

E. González Alvarez

Consulta diaria previa cita
Dr. Teijeiro, 34-2.º B
Teléfono 594770
SANTIAGO

C.S.P. 2.063-R

DR. ROLDAN

RADIOLOGO

Ha reanudado su consulta

Sanatorio neuropático

Del Dr. Lois Asorey
JOSE M. LOIS
SANTIAGO LOIS
Especialistas en psiquiatría

Pazo del Carmen - Avda. de Juan XXIII
(Junto acceso al Burgo de las Naciones)
Teléfono 581007

Santiago

Agustín García Sancho

Especialista en: Enfermedades de la piel, venéreo, sífilis y proplas de la mujer.

Consulta de 11.30 a 2 y de 6 a 8
Fuente de San Andrés (Banco Valladolid), 4.º B. Telf. 222756.
(C.S.P. 2.015-R)

CIRUGIA ESTETICA Y PLASTICA REPARADORA

J. Maiz Bescansa

Montero Ríos, 6-2º Izda. SANTIAGO
CONSULTA: 4-7 tarde. Lunes, miércoles y viernes, previa cita.
Teléfono 584142

CLINICA DENTAL

URBANO SANTANA-M.º JESUS MORA

Odontología conservadora, enfermedades de la enca, odontopediatría

Montero Ríos, 6-3º Izda. Teléfono 589617. Santiago.
Consulta previa cita.

C.S.P. 2.208-B

JUAN SERRANO BARRIENTOS

Especialista en Medicina y Cirugía del Riñón, Vejiga, Próstata y Genitales en el niño y adulto. Esterilidad e impotencia.

Consulta con cita, Médico Rodríguez, 2-2.º. Teléfono 255666.
C.S.P. 2.170-R

L. ROZAS SOBRIDO

Tocoginecólogo

c/ Puente, 15. Sada.
C.S.P.: 2.213-R
Consulta de 5 a 7,
cita previa

SANATORIO PSIQUIATRICO

«Los Abetos»

Director Médico
MARIANO FERRO
Especialista en Neuropsiquiatría.
Telfs. 289006-288907
Carretera LA ZAPATEIRA-Km. 1 (C.S.P. 1.009)

Consulta: Ramón de la Sagra, 7-2.º - Telf. 239643 - LA CORUÑA

MANUEL ARAUJO

PSICOLOGO

—Orientación y Terapia de familia y pareja.

—Trastornos de conducta.
Consulta: tardes, previa cita. San Andrés 56 - 8.º E. (Edif. San Andrés). Telf. 241822.

JOSE M. LOIS

PSIQUIATRIA - EPILEPTOLOGIA

CONSULTA PREVIA CITA
SANATORIO NEUROPATICO
Avda. Juan XXIII (Junto acceso a Burgo de las Naciones).
Teléfono 581007. SANTIAGO
C.S.P. 909

P. RIVADULLA

Especialista M. Interna y Reumatología

Médico Rodríguez, 15 - 2.º
Suspende consulta hasta día 11 octubre.

Buenas digestiones



SALES EFERVESCENTES
PEREZ GIMENEZ
DE FRUTAS
CPS 509 EN FARMACIAS